

Supercanal y la Federación de Jubilados sumaron esfuerzos para este logro. Ahora, faltan televisores y soportes para ampliar el servicio a todas las salas

Los internados del Hospital Alvear ya pueden ver TV por cable

La Federación de Jubilados y Pensionados, la dirección del Hospital Alvear, y los directivos de Supercanal anunciaron ayer que las salas de

internación fueron conectadas al video cable para amenizar la espera y la recuperación de los pacientes internados.

Apelan a la solidaridad de la comunidad

En esta primera etapa, son 14 las salas que tienen el servicio por ser justamente las que cuentan con equipos de televisión. Por eso, los entrevistados pidieron a la comunidad la donación de televisores para las salas de internación y también para los sectores de espera que tiene el edificio de barrio General Mosconi.

La mayoría de los pacientes que ocupan las 40 camas de internación son afiliados de PAMI por lo que la posibilidad de que ellos lleven sus propios receptores de televisión son muy acotadas.

Si bien los televisores con los que cuentan fueron entregados por particulares y empresas, todavía hay habitaciones de medicina general y de terapia intermedia que no tienen estos elementos

para amenizar la internación.

El director del Hospital Javier Cáceres comentó: "el hecho de acceder y de tener una señal televisiva ayuda, como suele pasar cuando uno está internado" y agradeció la gestión de la federación y la respuesta de la empresa de cable.

Un proyecto que esperó varios meses

Por su parte, la subgerenta de Supercanal Silvia Amarillo comentó que la instalación del cable "es un proyecto que teníamos pendiente desde hace unos meses" por lo que se mostró muy complacida de poder concretarlo.

A las dificultades propias de una conexión nueva se sumó la distancia porque el Hospital se encuentra retirado de las zonas con servicio. Por eso, la entrevistada agrade-

Avances en la obra

El director del Hospital Javier Cáceres también se refirió a la obra de ampliación del hospital, que aseguró que "va muy bien y a un ritmo acelerado". Estimó entonces que en marzo de 2012 se podrá habilitar la primera parte para el uso de la infraestructura proyectada.

"La mayor parte se hace nueva y queda la parte residual antigua a la espera de que se licite la segunda parte de la obra", dijo Cáceres. En ese sentido, dijo que podrían estar con las obras concluidas a fines del año próximo o principios de 2013.

"La obra definitiva con las dos etapas fue diseñada para un hospital de 160 camas. Con esta parte se llegará a 70 es decir aumentará un 25 por ciento la capacidad de internación además de sumar otros servicios", explicó el director del Hospital.

ció a la SCPL la donación de postes que permitió llegar a este sector de la ciudad: "estamos contentísimos de poder devolverle algo a la comunidad", expresó.

Se sumó entonces al pedido a la comunidad para que acerque televisores y soportes que se pueda colocar en las salas y en las áreas de espera.



Beneficios. La subgerenta de Supercanal Silvia Amarillo comentó que la instalación del cable "es un proyecto que teníamos pendiente desde hace unos meses"

JOSE LAZARO RECLAMA UNA SOLUCION INMEDIATA A LOS PROBLEMAS DE LA OBRA SOCIAL Y NO QUE SE ESPERE AL CAMBIO DE GOBERNADOR DEL 10 DE DICIEMBRE

“Los jubilados no podemos esperar por PAMI hasta el cambio de autoridades”

La Federación de Jubilados pretende que el Gobierno provincial le muestre la documentación donde figura que el pago que el PROSATE recibe de la obra social nacional por la atención a sus afiliados resulta insuficiente. “Necesitamos tener la documentación para poder reclamar como debe ser. Si no estamos tocando de oído”, afirmó su vicepresidente.

El vicepresidente de la Federación de Jubilados del Sur de Chubut, José Félix Lázaro, volvió a reiterar ayer que los integrantes de la tercera edad no pueden esperar hasta el 10 de diciembre, cuando se produzca el recambio de autoridades provinciales, para que les solucionen los problemas que atraviesa la obra social PAMI.

Lázaro ratificó que la Federación de Jubilados es caja de resonancia de todas las quejas que tienen los adultos mayores en materia de salud relacionadas con el servicio que brinda el PROSATE (Programa de Salud de la Tercera Edad), un programa que depende de la Secretaría de Salud de Chubut y que brinda atención en Comodoro Rivadavia y la provincia a los afiliados de PAMI.

En función de que las autoridades provinciales aducen que el problema de la calidad de atención no es del PROSATE sino del PAMI y de la baja cápita que le paga a la provincia para que atienda a sus afiliados, Lázaro sostuvo: “necesitamos tener la documentación para poder reclamar como debe ser”.

“Si no estamos tocando de oído y en vez de poder ayudar a resolver los problemas estamos creando una situación en donde no le hace bien a nadie. Nosotros no podemos esperar cuatro meses hasta el cambio de autoridades. Tenemos que buscar que lo más urgente posible se vayan solucionando esto”, subrayó.

La situación se desencadena a partir de las diferentes quejas que los afiliados a PAMI exponen en la Federación por diferentes prestaciones que no se brindan, otras por las que deben esperar un turno pese a la urgencia y esto genera también un desgaste en la dirigencia que representa a los jubilados, aseguró Lázaro.

Comentó que por esa misma razón “le hemos pedido al propio gobernador que intervenga porque entendíamos que PROSATE no estaba funcionando como cortés-



■ Afiliados de PAMI peregrinan en búsqueda de soluciones y buen trato.

pondía. Con PAMI estamos conectados con la dirección local y con ellos vamos a seguir en reuniones para hacerles conocer nuestro reclamo”, manifestó.

“El jubilado no puede esperar, el tiempo se nos acorta, no podemos esperar los tiempos políticos para que esto se solucione y vamos a seguir reclamando porque lo merecemos todos los jubilados”, sentenció.

Televisores para acortar la espera en el Hospital Alvear

En un sencillo acto realizado ayer en el Hospital Alvear y del cual tomaron parte los integrantes de la Federación de Centros de Jubilados, encabezados por su vicepresidente José Lázaro; el director del centro asistencial, Javier Cáceres y directivos de Supercanal, se dejó habilitado el servicio de televisión por cable en las habitaciones de internación y en las salas de espera.

Se trata de una obra que hizo la empresa de televisión por cable de 800 metros de red, que concretó gracias a la cesión que hizo la Sociedad Cooperativa Popular Limitada de sus postes para que se pueda llegar con la señal al Hospital Alvear. A su vez los televisores fueron donados por la comunidad, pero todavía hacen falta diez más. Quienes puedan donarlos deben contactarse con la Federación de Jubilados que funciona en el edificio de SUPEh, en Kilómetro 3.

ACUERDO PARA “ENTRETENER” A LOS ABUELOS INTERNADOS

Contra el aburrimiento: habrá TV por cable en el hospital

AGENCIA COMODORO RIVADAVIA

Con la presencia de autoridades de Supercanal, la Federación de Centros de Jubilados y el hospital Alvear, se lanzó la campaña solidaria que permitirá a través de un esfuerzo conjunto dotar de servicio de televisión por cable en las salas de internación del nosocomio. Silvia Amarillo, gerente local, explicó que se intenta llevar entretenimiento a los abuelos que están internados. “Intentamos hacer más amena su recuperación. También queremos agradecer a la Sociedad Cooperativa que donó los postes para que pudiéramos llegar acá con nuestros servicios y queremos hacer hincapié en este pedido de los televisores y soportes que se requieren para llegar a todas las habitaciones y también a la sala de espera”.

El doctor Javier Cáceres, director del Hospital Regional, consideró que la iniciativa tiende a un mayor confort de quienes deben sufrir una internación. “Hemos hecho una suerte de asociación con los jubilados porque ellos mismos se encargan de gestionar lo que haga falta para que su es-

tancia en el Hospital sea lo más cómoda posible. En su momento fueron los sillones para pacientes y familiares y en este caso, la televisión. Agradezco este gesto porque fue complejo llegar con la señal hasta acá, el Alvear no es tan accesible como otras zonas y esto requirió de mucha logística”, resumió Cáceres.

“Tenemos servicios en escuelas públicas, le damos el canal para que puedan disponer de las señales educativas. Siempre estamos comprometidos. Hemos hecho una obra de más de 800 metros de red para llegar al hospital con tecnología de última generación y que nos permite ofrecer el mismo nivel de servicio que pudiera tener cualquier cliente en la zona céntrica”, resumió Pini quien destacó los beneficios que se brindan a los jubilados desde el mantenimiento del importe original durante el mes y hasta tarifas especiales para los jubilados que cobran la escala mínima.

José Lázaro, desde la Federación, agradeció la donación de aparatos que permitieron equipar las habitaciones y también las conexiones de cortesía que realizó Supercanal. El re-

presentante de los pasivos también confirmó la gestión que se impulsa por el denominado “rondín” del transporte público que permita el traslado más fluido hasta el hospital Alvear.

“Costó muchísimo porque había que hacerlo fuera de la licitación que tiene Patagonia Argentina. Ya está a la firma y tiene que ir al Concejo para que el convenio se apruebe. Esperamos que en el menor tiempo podamos contar con este servicio que uniría cada media hora el Ceret con el Hospital”, finalizó. #

BUENA INTENCIÓN

Supercanal ya realizó acciones similares aunque puntualmente en áreas de pediatría y se intenta ampliar estos gestos en la región el marco de la responsabilidad social de la compañía. Por su parte Ricardo Pini, gerente regional de Supercanal, anticipó que se realizan pruebas técnicas junto a la Vecinal de barrio Saavedra y que a través del sistema, se brinda el servicio de internet al hospital de Rada Tilly.

Gremio de Estibadores de Puerto Deseado cuestiona inversiones de Caleta Paula

CORRESPONSAL TiempoSur
corresponsal@tiemposur.com.ar

El secretario general del gremio de los Estibadores de Puerto Deseado, Raúl Coliboro, indicó que las obras millonarias que se llevan adelante en dicho puerto de la localidad de Caleta Olirvia, ubican en una situación complicada al puerto de aquella localidad, ya que a partir de ahora deberá competir con esa estación marítima por el ingreso de barcos. "Yo la felicito a la gente de Caleta Olirvia por la obra que se está haciendo en el puerto de Caleta Paula, pero

creo que las inversiones de parte del Gobierno Provincial como de la Nación tendrían que ser más igualitarias porque nuestro puerto se está cayendo a pedazos, no siquiera tenemos Internet", disparó el gremialista. Para Coliboro las obras finalizadas del puerto de Caleta Paula van en desmedro del muelle local porque muchos barcos que actualmente operan en este muelle podrían irse a ese puerto. "El ministro Jaime Alvarez dice que el puerto de Caleta será complementario de este puerto, pero yo no lo veo así para mí es un puerto que va a competir y nos va a sacar los barcos y el trabajo al

astillero", consideró. Cuando se le preguntó qué obras serían esenciales para el puerto local, Coliboro planeó que como primera medida las reparaciones del frente de atraque, la instalación de defensas y la construcción de una plazoleta dentro del ejido portuario con enchufes y la puesta en marcha del muelle flotante para potenciar el trabajo de la descarga de fresco con la instalación de nuevas grúas con sistema eléctrico similares a las hoy utilizadas en Caleta Paula y Comodoro Rivadavia.

"Un reclamo de tinte político" - Por su parte el ministro de la Producción, Jaime Alvarez, calificó como político el reclamo de Coliboro y volvió a reiterar la posición estratégica del muelle deseadense, señalando que en ningún momento competirá con el puerto de Caleta Paula "porque se trata de un puerto de aguas profundas consolidado desde hace años como un puerto exportador que aglutina las cargas de la región". El funcionario desmintió que exista una inversión dispar como se menciona, puesto que se proyectan obras para el puerto local que estarán incluidas en el Plan Director, aunque explicó que eso lleva un tiempo y aún se encuentra en una etapa preliminar, pero se llevarán adelante con toda certeza, por lo que considera que los dichos de Coliboro están cargados "de cierta intencionalidad política". ■

Medio: El Oeste – Esquel	Fecha: 15-09-2011	Pág.:
--------------------------	-------------------	-------

EN EL MELIPAL

Jornada de sensibilización sobre el uso de Software Libre

Mañana, desde las 9 horas, la Escuela N ° 713 en conjunto con Usuarios Libres de Esquel llevarán adelante un encuentro con la intención de promover el uso de software, tecnologías y contenidos libres. El evento tendrá lugar en el Centro Cultural Melipal, donde se dará a conocer la filosofía, alcances, características y avances logrados con este tipo de sistemas operativos.

Por tal motivo, integrantes de la comunidad educativa de la Escuela N ° 713 ofrecieron una conferencia de prensa para dar a conocer las características de la jornada. Además, el director de la institución, Silvio Musacchio, anunció que se firmará un contrato con la Subsecretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Esquel para que se utilice software libre en todas las dependencias del mencionado ámbito gubernamental.

El primero en pronunciarse durante la rueda de prensa fue Manuel Carballido, docente, quien expresó: "el viernes estamos realizando una jornada de concientización de software libre, que está en el marco del Día del Software Libre". A lo que agregó: "el principal impulsor de esta actividad es la Subsecretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad y los encargados de llevar adelante la jornada somos los Usuarios Libres de Esquel (ULE) y la Escuela N ° 713".

En relación al cronograma de actividades para mañana viernes, sostuvo: "la idea es desarrollar tres charlas, sensibilizar sobre el uso del software libre, explicar las diferencias que existen con los software privativos y cuál sería la ventaja de utilizar este tipo de programas". Cabe aclarar que el evento se encuentra abierto a la comunidad y "participarán estudiantes de diferentes profesorado de la ciudad y profesionales del área", dijo.

Por su parte, el coordinador del "Software Freedom Day" en Esquel, Alejandro González Connio, se refirió a las características de los programas denominados libres. "Lamentablemente todos estamos acostumbrados a usar algo sin ser conscientes de lo que es la legalidad y la conveniencia del uso de algo que es libre". Y añadió que en el manejo de software privados "no utilizamos la libertad desde el momento que tenemos un sistema operativo que viene puesto en una máquina cuando uno la compra y no investigamos cuáles son las otras opciones que existen".

Una cuestión de "libertad"

En cuanto a los beneficios que tiene el usuario a la hora de poseer un programa libre, comentó: "el tema de la libertad es una de las ventajas, ser dueño real de algo que uno está usando". Luego, "no hay virus, y esto a nivel seguridad es algo bastante importante", remarcó.

Para mayor entendimiento, González Connio aclaró que el software libre "es un programa que se baja de Internet y no se paga por el derecho a usarlo mientras que la mayoría de los programas que utilizamos son privativos, es decir que hay que pagar una licencia para utilizarlos".

Acuerdo con el municipio

Por último, Silvio Musacchio hizo mención al convenio que se firmará con Claudio Dalcó de la Subsecretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad. "El acuerdo es para que los sistemas que tienen las dependencias de la Subsecretaría dejen de utilizar el sistema privativo y pasen a trabajar con el libre". En ese sentido, subrayó que "esto en el colegio se empezó a pensar en el 2009 como propuesta de los alumnos y el primer planteo que se hizo es por qué en una Escuela Pública teníamos sistemas privados" y "sí en la Escuela se transmitía otros tipo de valores debíamos tener un sistema libre", resaltó.

"Falta de Políticas de Estado"

Sobre el desconocimiento público que tienen algunos software libres, el director de la Escuela N ° 713, reconoció que es "por falta de políticas de Estado" añadiendo que "la prueba está en Brasil cuando se decidió dejar el sistema privado y pasar al libre". De este modo, "sí el Gobierno Nacional o Provincial tomaría esta decisión empezaríamos a utilizar en la administración pública este tipo de programas".

Finalmente, aseveró que "la firma del convenio y la jornada es altamente positiva" porque "surge

de los alumnos". Además, señaló que a partir de aquí se comienza a tomar "conciencia en las distintas instituciones" sobre el uso del software libre.

Complicaciones con la telefonía celular en Neuquén, Zapala, Roca y Bariloche

Una falla técnica detectada en el hardware de la Central Neuquén de Telefónica causó un gran malestar y congestión entre los usuarios de estas ciudades.

Neuquén > Una falla técnica detectada en el hardware de la Central Neuquén de Telefónica causó un gran malestar y congestión entre los usuarios de esta ciudad, Zapala, General Roca y San Carlos de Bariloche.

Los inconvenientes comenzaron en las primeras horas de la mañana de ayer y afectaron los servicios de llamadas de corta y larga distancia, entre teléfonos fijos y móviles.

Según confían a este diario voceros del área de prensa de Telefónica, el desperfecto habría sido detectado luego de una decena de consultas de clientes del servicio de telefonía celular.

La compañía informó que poco después de las 16 las comunicaciones de larga distancia se fueron reestableciendo paulatinamente en todas las localidades perjudicadas.

"El desperfecto provocó una congestión parcial en los servicios telefónicos aunque el servicio de banda ancha funciona con total normalidad", se aclaró.

Asimismo, se hizo saber que los equipos técnicos continuaban trabajando con el objetivo de solucionar el inconveniente lo antes posible.

"Se detectó la falla e inmediatamente los técnicos se pusieron a trabajar para que los usuarios contaran con el servicio en orden", se agregó.

Comienza la Cumbre de Cooperativas por el cable

Unas 25 de las 32 cooperativas que han solicitado la licencia para brindar TV por cable estarán presentes hoy en la reunión de entidades solidarias que convocó la Cooperativa Popular de Electricidad. Los funcionarios más representativos también confirmaron su presencia.

Oscar Nocetti, presidente de la CPE santarroseña, anticipó que "la gran mayoría de las cooperativas va a estar presente" en este importante encuentro que tendrá lugar hoy en Santa Rosa. No sólo lo harán las federaciones de cooperativas sino también muchas de las asociadas a ellas. Es el caso, destacó, de las 25 entidades -ese era el número confirmado hasta ayer- que han elevado a la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisuales (Afsca) el pedido para brindar televisión por cable en sus ciudades, una posibilidades que otorgó la nueva Ley de Medios Audiovisuales pero que no se puede cristalizar aún merced a las medidas judiciales que el grupo monopolístico de ese sector ha presentado desde entonces.

Ese será, precisamente, el eje del debate que tendrá lugar en Santa Rosa y el común denominador de todos los presentes, sea que concurren como oyentes o como disertantes.

Entre los funcionarios, Nocetti informó a LA ARENA que a los nombres ya anunciados, ayer se confirmó la presencia de Patricio Griffin, presidente del Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social (Inaes), de directivos de Cooperar - la federación de todas las cooperativas argentinas-, y de un representante de la Comisión Nacional de Defensa de la Competencia, el órgano al que la Afsca deriva todos los pedidos de las cooperativas.

La jornada de hoy tendrá dos partes. Por la mañana, en el Aula Magna de la UNLPam, las cooperativas y los funcionarios analizarán la situación actual con la aplicación de la Ley de Medios y la demora en acceder de pleno al servicio culpa de los recursos que en forma sistemática presenta el Grupo Clarín, corporación que aún hoy tiene el control oligopólico de este sector.

Por la tarde, en La Usina, habrá una asamblea de asociados a la CPE para tener un debate similar aunque focalizado en la situación de la entidad pampeana.



Los problemas afectaron a teléfonos fijos y a celulares.

Día complicado para la comunicación telefónica en la región

NEUQUÉN (AN).- Una falla registrada en el hardware operativo de la Central Neuquén de la empresa de telecomunicaciones Telefónica de Argentina causó ayer numerosos problemas a la hora de intentar realizar una llamada desde varias localidades de la región.

El inconveniente fue detectado a primera hora de la mañana por la empresa y su reparación comenzó prácticamente de inmediato, aunque recién el servicio se logró normalizar en horas de la tarde.

Desde la firma de telecomunicaciones -que también es la responsable de la línea de celulares Movistar- se indicó ayer oficialmente que la falla detectada causó problemas de "congestionamiento en las líneas tanto en llamadas a teléfonos móviles como a números de larga distancia".

El congestionamiento señalado llevó durante gran parte de ayer a que fuera casi imposible realizar algunas llamadas, inconveniente al que se sumaron además la salida de servicio de las líneas vinculadas a centrales telefónicas e incluso fallas en el uso de las redes internas de los edificios.

Varias empresas y fundamentalmente organismos del Estado provincial no pudieron recibir llamadas entrantes durante el horario de atención al público, mientras que entre los usuarios particulares los problemas fueron similares, sobre todo a la hora de vincular un fijo con un celular.

A través de un comunicado, Telefónica de Argentina indicó que la falla registrada en el instrumental ubicado en la ciudad de Neuquén no sólo afectó al servicio de esta ciudad sino también a las comunicaciones de General Roca , Zapala y San Carlos de Bariloche.